

mittendrin erwartet glaubwürdige und belastbare Vorschläge zur Inklusion

Nordrhein-Westfalen bekommt eine neue Landesregierung. Die rot-grüne Regierung, die sich das Thema Inklusion zu Eigen gemacht und die Weichen für ein inklusives Schulsystem gestellt hat, ist bei den Wahlen krachend gescheitert. Als Grund dafür wird neben der Sicherheitspolitik und anderen Themen auch genannt: Sie habe bei der Inklusion versagt stellt der Kölner Verein "mittendrin" fest.

[weitere Infos:](#)

Dieser Artikel wurde bereits 4793 mal angesehen.